



第30回 境港ペーロン大会に参加しました！



地元境港の夏祭りである『みなと祭り』の一環で、毎年開催される『第30回境港ペーロン大会』に参加しました。今年は記念すべき第30回という節目の大会で、開会式では中村境港市長とのじゃんけん大会もあり盛り上がりました。レース結果は6位入賞と、残念ながら優勝は逃しましたが、ケガもなく大会を楽しむことができ、大満足の日でした。今後も三光グループは地域貢献に努めてまいります。



ペーロン大会で三光ブランドのチームワークを高めています

チームさんこうは毎年本番一か月前から毎週練習を重ね、準備万端で大会に挑みます。今年初挑戦のメンバーをベテラン勢が指導しながら、漕ぐコツを掴んでいきます。毎年参加しつづけることで、日頃の仕事では関わりの少ない部署のメンバーと一緒に、三光ブランドのチームワークを高めています。

ECO で未来を創造する



三光 株式会社

次のページへ →



レース当日は社員・社員ご家族向けのBBQ大会を同時開催

レース合間は毎年恒例のBBQ大会を開催しました!会場の設営やBBQの準備から和気あいあいとみんなで取り組み、レースに参加する選手たちを応援します。普段は会えない部署間のメンバーで交流を深め、たくさんのご家族のみなさんにも楽しんでいただくことができました。

レースに参加した選手のみなさん、ご参加いただいた応援者のみなさんもお疲れさまでした。また、来年もチーム一丸となってがんばりますので、ご声援をお願いします!



©三光株式会社
公式キャラクター ヒカル



- 日時:令和元年7月28日(日) 8:00~
- 場所:境港水道ペーロンコース(弥生緑地公園前)

ECO で未来を創造する